



Diskussionsabend mit den Jusos 4. Mai 2023

Am 4. Mai diskutierte ein Dutzend Interessierter während zwei Stunden angeregt über folgende Themen:

- Zukunft der Arbeit, insbesondere Überwindung des Kapitalismus
- Wie gut finden wir uns in der Politik vertreten?
- Was beschäftigt die Jusos, was die SP 60+ Mitglieder besonders?
- Wo liegen die Prioritäten, bei der lokalen, nationalen oder globalen Politik?

Die andauernde klimatische Erwärmung der Erde erfordert dringend, dass schnell wirksame Massnahmen ergriffen werden. Auch wenn die Schweiz nur wenig zu den globalen CO₂ Emissionen beiträgt, ist sie betroffen durch Starkregen, Niedergänge von Rufen und das Abtauen des Permafrosts in den Alpen. Zudem hat sie sie als reiches Land eine grosse Verantwortung. Weil die Klimaerwärmung und die Klimapolitik die schwächeren Teile der Gesellschaft besonders belastet, sammeln die Jusos derzeit Unterschriften für eine soziale Klimapolitik in der Schweiz.

Armin Jans

Präsident SP 60+ des Kantons Zug